
Муниципальное общеобразовательное бюджетное учреждение  

«Кумакская средняя общеобразовательная школа» 

Соль-Илецкого муниципального округа Оренбургской области 

(МОБУ «Кумакская СОШ») 

 

ПРОТОКОЛ № 4 

заседания управляющего совета 

МОБУ «Кумакская СОШ» 

с.Кумакское 31.03.2025 

 

Начало заседания: 15:00 

Окончание заседания: 16:20 

Место проведения заседания: с.Кумакское, ул.Центральная, зд.30, каб.№3 

Инициатор проведения заседания: председатель управляющего совета Тургаева Н.В. 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Таубаева Гульвера Навердиновна 

Члены управляющего 

совета 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Из числа родителей:  

Тургаева Н.В., родитель учащихся 2 класса Тургаева Э., 

учащегося 5 класса Тургаева Р., учащегося 7 класса 

Тургаева Р. 

Удоденко А.В., родитель учащейся 6 класса Удоденко 

В.А. 

Абдрахимова А.К., родитель воспитанницы дошкольной 

группы Абдрахимовой З. 

Доскужаева А.А., родитель учащейся 1 класса 

Жанабаевой А. 

Сегизбаева А.У., родитель учащейся 1 класса Сгизбаевой 

С., учащегося 3 класса Сегизбаева Д. 

Избасарова К.З., родитель учащейся 8 класса 

Жубанышевой А. 

Абдрахимова А.У., родитель учащейся 10 класса 

Нургазиновой А. 

Из числа обучающихся:  

Молданиязова Д.К., учащаяся 11 класса 

Сорокин Д.В., учащийся 10 класса 

Из числа работников: 

Мулдагалиева А.Р., учитель английского языка 

Есенова Ж.А., учитель начальных классов  

Тургаева Г.У., учитель начальных классов 

Приглашенные нет 

Всего 12 участников из 13 

Кворум имеется 



Отсутствовали нет 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Ознакомление с итогами по результатам самообследования за 2024 год. 

2. Подготовка мероприятий к 80-летию Победы в Великой Отечественной войне. 

По первому вопросу слушали: 
Ознакомление с итогами по результатам самообследования за 2024 год.  

Надежда Владимировна Тургаева, председатель управляющего совета представила отчет 

самоуправления за 2024 год. С результатами самообследования за 2024 год можно 

ознакомиться на сайте школы. 

 

Голосовали: 
«За» – 13 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По первому вопросу решили: 

Признать удовлетворительной работу школы по проведению самообследования за 2024 

год. 

 

По второму вопросу слушали: 
Подготовка мероприятий к 80-летию Победы в Великой Отечественной войне. 

Доскужаева А.А., рассказала какие планы поставила школа, чтоб отпраздновать 80-летие 

победы в Великой Отечественной войне. Предложила принять активное участие и помочб в 

реализации 80 добрых дел школой. 

По второму вопросу решили: 

Помочь школе в организации и проведении мероприятий к 80-летию Победы в ВОВ. 

 

 

 

 

Председатель заседания  /Тургаева Н.В.  

 

 

Секретарь заседания  /Избасарова К.З. 

 

 

 


